

【公開給食】

本校では、学校における食育を推進するためには、まず給食の時間の充実を図る事が大切であると考え、研究を進めてきました。そこで今回は、給食の時間を公開しました。多くの人に見つめられながらの給食だったので、子どもたちは多少食べづらかったようですが…。

その中で、テーマに沿った5分間程度の「食に関する指導」を行いました。2年生は「やさいをすきらいなく食べよう」、4年生は「よくかんで食べよう(11月の目標)」、6年生は栄養教諭による指導で「給食こんだてのくふうを知ろう」を行いました。



▲2年生の公開給食の様子



▲4年生の公開給食の様子



▲6年生の公開給食の様子

【各分科会・全体会】

各分科会では、学年部で本校の取り組みについて説明した後、授業や給食の時間について協議を行いました。参観者の先生方から多くの貴重なご意見を伺うことができました。大変ありがとうございました。

最後は全体会を行いました。研究主任による研究発表の後、協議を行いました。協議の時間がほとんど取れなかったですが、最後に参観者の方から、温かい感想のお言葉をいただきました。本当にありがたかったです。



▲中学年部 分科会



▲低学年部 分科会



▲校長あいさつ



▲参加者の感想発表

【お礼】

今回の発表会では、多くの方々に御協力をいただきました。本校PTAからは、レンコンの素揚げとキムチ揚げを作ってくださいました。レンコンは、柳の江の宮原さんからの差し入れでした。また、校舎や体育館は、下鹿島婦人会の皆様により「農の花」を飾っていただきました。本当にありがとうございました。

学校給食・食育推進校発表会

11月1日(木)に、本校で、平成23・24年度熊本県教育委員会指定・公益財団法人熊本県学校給食会委嘱の「学校給食・食育推進校発表会」を開催しました。

「『食』ではぐむ豊かな心～食の知識と食習慣を身につけた竜西っ子の育成を通して～」の研究テーマのもと、これまでの取り組みを発表しました。

170人余りという多くの方々に、ご参観いただきました。本当にありがとうございました。今後の取り組みの参考になるものを、少しでもお見せすることができていれば幸いです。

この研究を通して、生きる力の基盤となる「食」の重要性を改めて実感いたしました。

【公開授業】

1年生活科「あきとなかよし」、3年学級活動「すききらいをしないで食べよう」、6年家庭科「くふうしよう楽しい食事」を行いました。

3年生は、養護教諭とのチームティーチング、6年生は栄養教諭とのチームティーチングの授業でした。

子どもたちは、多くのお客さんに多少緊張しながらも、しっかり学習に取り組んでいました。



▲1年生 生活科「あきとなかよし」



▲3年生 学級活動「すききらいをしないで食べよう」



▲6年生 家庭科「くふうしよう楽しい食事」

